

Camagüey- Ante la imagen de José Martí, el Apóstol de Cuba, en saludo al Día Mundial del Medio Ambiente que se celebró el 5 de junio y recordando el 16 de septiembre, Día Mundial de



la Protección de la Capa de Ozono, desarrollamos e
n tiempos de COVID-19,
la *Premiación del concurso Virtual Desde Casa “Biodiversidad y cambio climático en tiempos de crisis sanitaria”*.



Al convocar a este evento, la Subdelegación de Medio Ambiente, de la Delegación Territorial del CITMA presentó como temas fundamentales a tratar por los participantes: Diversidad Biológica, Cambio Climático y Crisis Sanitaria, en nuestra provincia. Los pioneros mostraron su creación a través de varias modalidades: dibujo,



fotografía, cuento y canción.

En la Modalidad de dibujo recibieron reconocimiento: Marcos Rafael Pardillo Álvarez concursante del municipio de Camagüey con 11 años de edad de la Escuela Seminternado Pepito Tey, de Santa Cruz del Sur y con 10 años de edad: Isabel Bello Baldera, de la Escuela Bartolomé Masó Márquez y Yerina Hijuelos Cruz de la Escuela Jesús Menéndez Larrondo.



En la Modalidad de Poesía 3 representantes del municipio de Florida: Yoerry Nicolás Guerra Serrano con 16 años titulada: “Pioneros de la vanguardia”, de la Escuela Especial José Luis Tassende de las Muñecas, Eduardo Peláez Suarez con 11 años titulada “Tarea Vida ante el cambio Climático” de la Escuela EVA “Luis Casas Romero” y Shakira Flores Lemus con 15 años titulada “Capa de ozono” de la Escuela Especial: José Luis



Tassende de las Muñecas.

En la Modalidad de Cuento resultaron premiados en el territorio floridano: Aron Ernesto Hermida Guzmán de 7 años, con su narración titulada “La rutina del Amor”, de la Escuela



Enrique José Varona. Por su parte Adiane Nápoles Castellanos de 15 años tituló su obra: “Cómo ayudar a proteger la capa de Ozono en nuestro planeta tierra”, de la Escuela Especial José Luis Tassende de las Muñecas y Rocío de la Caridad García Rosales de 13 años tituló su cuento: “La capita mágica”, de la Escuela Secundaria Básica José Martí.



Fue una oportunidad además para reconocer a los ganadores del concurso nacional “Protegiendo la Capa de Ozono”, pues la provincia resultó destacada al obtener varios premios en dos de sus modalidades: cuento, donde obtuvo el primer lugar Daily Mercedes Barzága Márquez. El segundo lugar lo mereció Adiane Nápoles Castellanos y el tercer lugar fue para Luis Dani Rodríguez Perdomo.

En la modalidad de poesía mereció el tercer lugar Daily Barzága Márquez. Recibieron mención en Poesía Luis Dani Rodríguez Perdomo, Liz Yanet Hernández Tamayo y Adiane Suset Guerra



Serrano.

La provincia exhibe importantes logros para cuidar el medio ambiente, relativo a la reconversión



de equipos con refrigerantes agotadores de la capa de ozono, la eliminación

de los hidrocloro-flúor-carbono, así como la educación ambiental de la población.

En la celebración por el 35 aniversario del Convenio de Viena para la Protección de la Capa de Ozono y el 25 aniversario de creada la Oficina Técnica de Ozono, Camagüey centra sus esfuerzos en el cumplimiento de sus compromisos con lo pactado hasta la fecha para la reducción y eliminación paulatina del uso de sustancias agotadoras de la Capa de Ozono (Sao) y con la Enmienda de Kigali.

Razones suficientes para que este fura el marco propicio para realizar también la entrega de



los diplomas de Declaración Voluntaria para la Protección de la Capa de Ozono a entidades destacadas en el empeño de cuidar el escudo protector del planeta. Así lo recibieron: la Empresa Provincial de Alojamiento Camagüey (UEB Villa Santa María, UEB Motel Las Palmas, UEB Villa Sabinal), la UEB Transportación de Combustible Transcupet Camagüey, el Centro de Investigación y Desarrollo del Armamento e Infantería, la Unidad gastronómica “El Parque” y la Empresa Nacional de Investigaciones Aplicadas, UIC Camagüey (INVESCONS).

Se destacó además al Ms. C. Eleodoro Carvajal García del municipio Florida por los resultados relevantes alcanzados en las acciones para la protección del Medio Ambiente en el territorio.



El estudiante Eduar Peláez Suarez de la Escuela “Luis Casas Romero” del municipio Florida interpretó la canción “Fiesta de las Frutas” del autor Eleodoro Carvajal García como regalo a los premiados y la Delegación del CITMA resaltó la importancia de continuar desarrollando eventos similares que contribuyan a la educación ambiental en los más jóvenes.